

Morena no quedará acéfala en comicios

Estrategia. Aún con la inminente candidatura de Martha Guerrero a la alcaldía de La Paz, los trabajos seguirán: Maurilio



Existe un Consejo con 410 militantes, asegura. IVÁN CARMONA

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El coordinador parlamentario de Morena en el Congreso local, Maurilio Hernández González, adelantó que la eminente participación de la dirigente estatal del partido, Martha Guerrero, como candidata a la presidencia municipal de La Paz, no dejará acéfala la dirección de este instituto político ni generará problemas en medio de los procesos electorales federal y estatal que están en marcha.

Explicó que el cargo no se quedará acéfalo porque tienen varios mecanismos internos y en el caso particular del Estado de México cuentan con un Consejo de 410 integrantes, de los cuales emanan quienes dirigen, integran el Comité Ejecutivo Estatal, se elige a la persona que se encarga de la presidencia y secretaria para atender los principales asuntos del partido.

“Existe la estructura y es en orden de prelación, si el presidente o presidenta en este caso se mueve quien asume de inmediato es el secretario general, si se mueve el secretario quien asume es el secretario de organización y así es, en el orden de prelación, en el supuesto de que quedará acéfalo el comité, el consejo puede ser convocado para subsanar eso” sin afectar la organización de las elecciones, indicó Maurilio Hernández.

El nombramiento de la dirigencia, consideró, no tiene por qué generar efervescencia ni división interna en el partido, porque se trata de un proceso interno, donde además hay que tomar en cuenta que las licencias para participar en una elección no necesariamente son definitivas, también pueden ser tempo-

rales y el Comité está integrado por 13 personas que igualmente participan en las principales decisiones del partido.

El tema se tendrá definir de manera oficial cuando se registren las listas de candidaturas a las alcaldías y diputaciones locales que se han estado dando a cuenta gotas en las últimas semanas, con la emisión de dos listas, pero las definitivas serán las que se presenten ante el Instituto Electoral entre el 10 y 19 de abril, para lo cual falta muy poco.

CLAVES

Trabajos

Falta integrar la lista de diputaciones plurinominales para la siguiente Legislatura local.

Ayuntamientos

Solo se han dado a conocer dos bloques para las presidencias municipales y falta un tercero, destacó.

Los nombres que ha dado a conocer el dirigente nacional, Mario Delgado, acotó, son oficiales, aunque todavía podrían darse algunos ajustes para que cumpla con la paridad horizontal y vertical, las medidas afirmativas, los bloques de competitividad y los acuerdos de coalición con otros partidos políticos.

Todavía falta complementar esas listas y tener claros todos los nombres de los hombres y mujeres que aparecerán en las boletas, que podrán salir a pedir el voto de la ciudadanía, a partir del 26 de abril y hasta el 29 de mayo.